












1.はじめに 

昨年 11 月 30 日に当院未熟児室の拡張を行い,ベッド数 22 床から 30 床となった。当院未熟

児室の拡張に至った経過を記し,改築したことによる新病棟の利点について述べたい。又,

病棟の運営状況を述べてその問題点を指摘したい。 


